

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Chan-2020 : la RDC, le Maroc et le Burkina Faso bientôt en préparation au Gabon

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

La 6^e édition du Championnat d'Afrique des nations (Chan) se déroule du 4 au 25 avril 2020 au Cameroun. Dans cette perspective, plusieurs équipes nationales sont déjà en préparation. C'est le cas, notamment du Togo, du Cameroun, du Congo et du Rwanda, qui livrent depuis quelques jours plusieurs rencontres amicales. D'autres sélections, dans quelques jours, entament également leurs phases de préparation.

Ainsi, selon nos informations, les Lions de l'Atlas du Maroc, les Léopards de la République démocratique du Congo et les Étalons du Burkina Faso vont séjourner dans notre pays dans quelques jours.

"Dans le cadre de la préparation des équipes pour le prochain Championnat d'Afrique des nations, qui aura lieu au Cameroun du 4 au 25 avril 2020, les équipes nationales du Maroc, du Burkina Faso et de la République démocratique du Congo seront en mise au vert au Gabon, à partir du mois de mars. Cela se fera en collaboration avec la Fédération gabonaise de football. Le lieu de regroupement de ces équipes est



Les sélections du Maroc, de la RDC et du Burkina Faso vont se préparer au stade de Sibang.

Libreville. Lesdites équipes utiliseront les installations sportives où se déroule habituellement le "National-Foot", nous a confié une source digne de foi.

Avec l'arrivée de ces équipes dans notre pays, c'est le secteur des services et de l'hôtellerie qui sera le grand bénéficiaire de cette tournée. Et dans la pers-

pective de la Coupe d'Afrique des nations 2021, qui se déroulera également au Cameroun, d'autres sélections pourraient venir se préparer dans notre

pays. Occasion ainsi d'attirer l'attention des autorités sur la nécessité de réhabiliter les stades d'Oyem et de l'Amitié.

DROIT AU BUT

PAR JOSEPH NGOM'ANGO

Absence préjudiciable...

LE Championnat d'Afrique des nations (Chan) se produira du 4 au 25 avril 2020 au Cameroun voisin. Cette compétition, qui va certainement devenir la manifestation-phare de la Confédération africaine de football (Caf) regroupera seize équipes. Et le moins qu'on puisse dire, ici, c'est qu'une fois de plus, une fois de trop, le Gabon sera absent. Non pas pour avoir échoué sur le terrain, ce qui serait compréhensible et personne n'aurait trouvé à redire, mais plutôt à cause d'une décision incompréhensible, farfelue et, pour tout dire, nuisible.

De fait, c'est l'ancienne ministre des Sports, Nicole Christiane Assélé, qui avait eu la lumineuse et diabolique idée de retirer notre pays de la course. Elle n'avait d'ailleurs convaincu personne sur la justesse de son choix. Sous le fallacieux prétexte de manque de moyens financiers et, en dépit de la réprobation générale que cette déci-

sion inique avait suscitée, elle a tenu bon, jusqu'à son limogeage. Et dire qu'on a créé le Fonds national de développement du sport (FNDS) pour justement financer ce genre de tournoi, on n'a pas du tout compris qu'elle prive, ainsi, le Gabon d'une compétition qui constitue un test majeur pour les joueurs évoluant au pays et, surtout, pour les jeunes footballeurs qui aspirent à rentrer un jour dans la tanière des Panthères du Gabon.

Personne ne peut croire que le Fonds n'avait pas d'argent, puisque sa directrice – qui, aux dires de ses détracteurs, serait en fuite – ne se privait pas d'étaler au grand jour sa richesse et son aisance matérielle. Quel gâchis!

L'équipe nationale étant absente, on pensait qu'au moins la crème de nos arbitres sauvera l'honneur du pays. Mais là encore, le Gabon sera absent. Une véritable tuile pour l'arbitrage gabonais qui risque d'être en déphasage

par rapport au haut niveau. La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) n'a, semble-t-il, pas pesé lourd pour qualifier ne serait-ce qu'un officiel à cette compétition. Ce qui aurait été bénéfique pour notre football, puisque dans l'évolution de ce sport, l'apport des arbitres est essentiel.

Tout compte fait, notre football n'est pas seulement en retard à cause d'une formation des jeunes encore embryonnaire, mais aussi du fait de certaines décisions qui sont de nature à lui causer du tort, ou des batailles que certains refusent de mener pour l'honneur du pays. Comme on peut malheureusement le constater, cette absence du Gabon à plusieurs niveaux du Chan est très préjudiciable ...

Par J. NGOM'ANGO